

Zeitschrift:	Revue économique franco-suisse
Herausgeber:	Chambre de commerce suisse en France
Band:	18 (1938)
Heft:	1
Vorwort:	L'industrie suisse de la paille et le marché français : avant-propos
Autor:	Abt, Roman

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PREMIÈRE PARTIE : L'INDUSTRIE SUISSE DE LA PAILLE ET LE MARCHÉ FRANÇAIS

AVANT-PROPOS

ETANT depuis de longues années Président du Syndicat des Fabricants Argoviens de tresses pour la chapellerie et connaissant les besoins et les particularités de cette industrie qui, au point de vue économique, est si importante pour notre contrée du Freiamt Argovien, je ne voudrais pas manquer de remercier la Chambre de Commerce Suisse en France de nous avoir ouvert les colonnes de son organe pour la publication de l'article suivant.

Sans les étroites et amicales relations d'affaires existant depuis des siècles entre la Suisse et la métropole française, notre industrie des tresses n'aurait pas atteint le développement considérable dont elle se réjouit aujourd'hui. Grâce à une collaboration infatigable entre nos fabricants et les milieux influents de la mode à Paris, nous avons obtenu, au cours des années, des succès importants et bien des échecs ont été heureusement évités. Si l'on peut donc constater aujourd'hui, avec satisfaction, que l'industrie argovienne des tresses pour la chapellerie occupe une place en vue parmi les industries suisses d'exportation et qu'elle se distingue également comme industrie de la mode sur les marchés internationaux, je me permets en même temps de rappeler les indications aussi précieuses que fertiles de la mode parisienne, dont notre industrie a bénéficié de tout temps.

Il me reste à souhaiter que cette union étroite se maintienne à l'avenir et que la publication suivante serve à en resserrer les liens.

Roman ABT,
Docteur en droit, Conseiller National,
Président du Syndicat des Fabricants Argoviens
de tresses pour la chapellerie.

Distribution des matières premières

Photo J. Kissling, Zurich.

